

2014年5月に 同窓会解散総会？

～存続か、解散か、2年後が焦点に～

現在の役員・幹事は、
同窓会発足60周年（＝第
60回総会）にあたる20
14年までは存続する方
針で運営にあたっており、
その方向性はこれまで紅
萌会会報や総会で明言し
てきた。去る2月5日に開
催した役員・幹事会でも、すでに最後の解散総
会に向けた話題に触れて
いる。

もちろん、最終的な決
定ではない。数年前の存
廃問題がそうであつたよ
うに、決めるのはあくま
でも同窓会員の総意であ
るからだ。しかし新たな
動きがなく、現在の役員・

幹事に運営を託されている
限り、間違いなく2014
年5月には「天王寺高校定
期会」を開催する方針で運
営にあたっており、その方
向性はこれまで紅萌会会報
や総会で明言してきた。

現在の役員・幹事は、
同窓会発足60周年（＝第
60回総会）にあたる20
14年までは存続する方
針で運営にあたっており、
その方向性はこれまで紅
萌会会報や総会で明言し
てきた。去る2月5日に開
催した役員・幹事会でも、すでに最後の解散総
会に向けた話題に触れて
いる。

幹事に運営を託されている
限り、間違いなく2014
年5月には「天王寺高校定
期会」を開催する方針で運
営にあたっており、その方
向性はこれまで紅萌会会報
や総会で明言してきた。

解散予定年を2年後に控え 再び巻き起そう活発な論議

幹事に運営を託されている
限り、間違いなく2014
年5月には「天王寺高校定
期会」を開催する方針で運
営にあたっており、その方
向性はこれまで紅萌会会報
や総会で明言してきた。

幹事に運営を託されている
限り、間違いなく2014
年5月には「天王寺高校定
期会」を開催する方針で運
営にあたっており、その方
向性はこれまで紅萌会会報
や総会で明言してきた。

幹事に運営を託されている
限り、間違いなく2014
年5月には「天王寺高校定
期会」を開催する方針で運
営にあたっており、その方
向性はこれまで紅萌会会報
や総会で明言してきた。

たとえ解散時期が延びた
としても、それほど遠くな
い時期に同窓会が活動を停
止することに違いはない。
しかし、同窓会がなくなつ
てしまつても、60年近い歴史
で刻んできた母校の思い出
を、ともに机を並べて学ん
だクラスメイトとの友情を、

たとえ解散時期が延びた
としても、それほど遠くな
い時期に同窓会が活動を停
止することに違いはない。
しかし、同窓会がなくなつ
てしまつても、60年近い歴史
で刻んできた母校の思い出
を、ともに机を並べて学ん
だクラスメイトとの友情を、

完全に消し去るのはあまり
にもつらい。何らかの形で
同窓会60年の歴史を語り継
いでいく受け皿が必要だ。
その役割を果たすのは、
やはり同期会であろう。残
された2年間で、理想的に
すべての期で定期的に同
窓会を開催できるように努
めたいものである。

完全に消し去るのはあまり
にもつらい。何らかの形で
同窓会60年の歴史を語り継
いでいく受け皿が必要だ。
その役割を果たすのは、
やはり同期会であろう。残
された2年間で、理想的に
すべての期で定期的に同
窓会を開催できるように努
めたいものである。

今年の
同窓会総会は
5月20日(日)
に開催

紅萌会今報

第35号

平成24年4月15日
天王寺高等学校
同窓会事務局
大阪市住之江区東加賀屋
2-15-24 稲葉 貞夫
発行人 遠藤清茂
編集人 古村成正

数年前、天王寺高校定期課程の閉課程にと
もない、同窓会を存続するか解散するかの論議
を重ねたことは記憶に新しいが、現在は同窓会
の存廃を考える最終段階を迎えていた。201
4年の同窓会発足60周年を2年後に控え、改め
て同窓会員の率直な意見を聞くとともに、会員
間での活発な議論を期待したい。

昨年4月、イトーヨー
カ堂や東急ハンズを核と
する、大阪市内最大級の
ショッピングモール「あ
べのキューズタウン」が、
近鉄百貨店の西向かいに
オープンし、大変なぎわいを
見せている。

とりわけ目立つのが「SHI
BUYA 109 ABENO」、つまり東
京のヤング層に人気のス
ポット、「渋谷マルキュー
」の阿倍野版を目当てに
やってくる若者が増え

普段も結構にぎわっている
が、休日となるとJR
天王寺駅や近鉄阿部野橋駅
から吐き出される人の波が、
近鉄百貨店の西向かいに
キューズタウンへ押し寄せ
立派なオーブン

去年4月、イトーヨー
カ堂や東急ハンズを核と
する、大阪市内最大級の
ショッピングモール「あ
べのキューズタウン」が、
近鉄百貨店の西向かいに
オープンし、大変なぎわいを
見せている。

普段も結構にぎわっている
が、休日となるとJR
天王寺駅や近鉄阿部野橋駅
から吐き出される人の波が、
近鉄百貨店の西向かいに
キューズタウンへ押し寄せ
立派なオーブン

第58回総会のご案内

日時 平成24年5月20日(日)午後1時開会
12時30分に受付開始。会場の使用時間が限られているので時間厳守のこと。

会場 中国料理「桃谷楼」(とうこくろう)
近鉄百貨店阿倍野店10階
TEL.06-6625-2378
「あべのハルカス」建築中のため、近鉄百貨店の入口やエレベーターの位置が分かりにくくなっているので要注意。迷ったら案内係や警備員に聞いていただきたい。

参加費 5,000円
同封の振込用紙を使って振込んでいただきたい。
参加費5,000円・年会費1,200円=6,200円
この振込みをもって正式な参加申込みとする。
なお、当日になって出席されない場合、例年どおり参加費は返金できないので、あらかじめご了承願いたい。

申込締切日 5月10日(木)

会場準備の都合上、5月10日までに6,200円(参加費5,000円・年会費1,200円)を振込んでいただきたい。

欠席の場合も、同封のハガキに近況報告、同期会開催情報、同窓会運営に対する意見などを記入のうえ、ぜひ返送していただくようお願いする。

—プログラム—
開会(午後1時)
会長あいさつ
役員・幹事選出(信任)
平成23年度事業・決算報告
平成24年度予算案提案
懇親会(スピーチ)
閉会(午後3時)

出席者の27期生の加藤さんがプロのマジシャンという事が判り、早速実演してもらいました。輪ゴム・新札・スプレーを使つたマジックを披露して頂きました。本当に見事な術でした。お手伝いに協力された14期生の吉田さんとの絶妙な掛け合いで、会場も爆笑の連続でした。最後に古村幹事から同窓会60回記念総会についての説明があり、お開きの乾杯をして散会いたしました。

紅萌会会員の皆様方に、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は紅萌会活動にご支援・ご協力を賜りまして誠に有難うございます。

さて、新体制のもとでスタートして、もう2年を迎えようとしています。この間、東日本大震災が発生、たまにへんな状況です。紅萌会としては、特段何事もなくスムーズに同窓会運営ができました

事は、ひとえに諸先輩・会員皆様方のお力添えの賜物と厚くお礼申し上げます。私の昨年は、桃谷楼での出席が、東日本大震災の影響で東京を含む北関東へ赴いた為に総会に参加できず、会員の皆様には大変ご迷惑掛けました事は、心よりおわび申し上げます。少し書かせていただきますと、3月20日(日)より東京本部へ出発しました。目的は建物鑑定でした。東京本部から茨城県水戸支部、更に栃木県宇都宮支部へと移り

まして、7月中旬まで赴任していました。さて、年を追うごとに新たな話題に不足ぎみです。廃校より5年間は同窓会は継続ですが、今後の事を含めて議論する為にも総会にご参加下さい。

最後になりましたが、会員の皆様方のご多幸・ご健勝をお祈り申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。



ご挨拶

紅萌会会长 遠藤清茂



第57回総会、盛大に開催される

昨年5月15日(日)午後1時から、近鉄百貨店阿倍野店10階の中国料理「桃谷楼」において、岡元校長先生、美濃元教頭先生、柏木先生、東先生はじめ45名の参加を得て、第57回総会

が盛大に開催されました。始めに、3月11日の東日本大震災で亡くなられた方のご冥福を祈り、被災された方のお見舞いと1日も早い復旧・復興を祈つて黙とうを捧げました。そして、

遠藤会長は震災復興の応援に行っており、やむなく出席ができないため、稻葉副会長が開会の挨拶を行い、次に岡先生のご挨拶を頂きました。その後、平成22年度事業・決算及び平成23年度予算について、全員の承認を頂きました。続いて役員の選出に移り、前役員・幹事全員が信任されました。昨年4月1日付で和泉総合高校の校長に就任された美濃先生の乾杯のご発声により、懇親会が開始されました。

幹事 中村俊之

友情のページ



昨年七月に大宰府天満宮
と国立九州博物館に一泊で

かけません。八十路に入り杖をついて居りますが、他

義父・中村忠義は、平成23年2月末に91才である世へと旅立ちました。17年間もの長い間、天王寺高校定時制に勤務し日本史を教えました。定年後は晴耕雨読の毎日で、時々海外旅行を楽しんでいま

天定創立一期生からのつきあいで、今はどちらが生きか生徒かわからぬ年代となりました。天定と共に長生きしようと思つて、ましたが、天定の歴史は終りました。でも、初期の夜学と呼ばれていた時代からの苦労と忍耐の学校生活は今も忘れません。立派な社会人に、天定にいた事を誇りに思ふ。三一・見三、み三の見

行つておりました。前者は二回目で、後者は初めてです。近代的な建築物に作品群が展示されています。

は元気にして居ります。
12期の阿部様（岩手）、ご
無事だったのか心配して居
ります。総会は残念ですが
先約があつて欠席させて頂
きます。盛会である事を希
つて居ります。会ひを別送
します。残りは通信ひに廻
して頂ければ幸です。

徳永忠和（旧教職員）

ます。
平野区 徳永忠和（旧教職員）
知人の追悼会と重なりました。元気に過しております。又の機会には、是非出席いたしむ存じます。
高槻市 服部 敬（旧教職員）
奈良市 今中啓旦（旧教職員）
盛会を祈ります。

昨年返送されてきた出欠ハガキと振込用紙に記入されていた、特別会員（旧教職員）および同窓会員の近況報告や意見のすべてを掲載するページです。これまでコメントを寄せたことのない会員の皆さんも、今年のハガキや振込用紙にはぜひ近況や意見をご記入ください。また、エッセイや詩歌、俳句、川柳などの投稿も歓迎します。

德田為洪（旧教職員）

三重縣名張市

門馬 勉儀、平成16
年6月8日死亡いたし
ました。

阿倍野区 吉田万弥(3)
昨年後期高齢者になりましたが、ほとんど医者にかかりましたが、ほとんど医者にかかりましたが、ほとんど医者にかかりました。元気に過しています。
ただ、足が弱ったため、好きな旅行（特に歩行区間の長い）にあまり行けないのが残念に思っています。

した。晩年、天王寺高校の校歌を鼻歌で歌つていました。ここに皆様にご報告申し上げます。ありがとうございます。

京都府宇治市
田中幸昭（旧教職員）

会報ありがとうございます。お陰様で元気に毎日を送っています。都合により出席できませんが、御盛りを祈っておりまます。

<p>平野区 徳永忠和（旧教職員）</p> <p>奈良市 奈良市長</p> <p>高槻市 高槻市長</p> <p>今中啓旦（旧教職員）</p>	<p>岸上昭洋（旧教職員）</p> <p>堺市 堀川義重（旧教職員）</p> <p>高槻市 高槻市長</p> <p>福井市 福井市長</p>	<p>私はこの度海外へ移住することとしましたので、誠に恐縮ですが今後私への会報等のご送付を遠慮させていただきたく、よろしくお願いします。</p> <p>知人の追悼会と重なりました。元気に過しております。また元気な機会には是非出でます。</p> <p>席いたしたく存じます。</p> <p>盛会を祈ります。</p>
---	--	--

私はこの度海外へ移住することとしましたので、誠に恐縮ですが今後私への会報等のご送付を遠慮させていただきたく、よろしくお願いします。

3・11の「東日本大震災」によつて多くの人が家を失いました。ホームレス状態を回復する努力が続いています。出身校を失つた「ホームレス」の卒業生は、どう幹事の方々いつも御苦労様です。小生、昨年は金婚式今年は喜寿で、まあここまでよくも元気で居ります事驚くやら嬉しいやらの今日

宮野恭一（旧教職員）

ていて忙しい毎日です。地域のボランティア活動として、老人・福祉施設などを訪問して喜んでいただけであります。お陰様で毎日元気になります。

今頃です。皆様方もいつも
でも御健勝であります様に

兵庫県宝塚市
安田寿夫（3期）

西成区
大寺喜八郎（2期）

いつもお世話様です。仕事と重なり、残念ですが欠席させていただきます。「幻の創立60周年」、なつかしい人達にお会いしたかったのですが、残念です。

平野区
森本（旧姓田中）登茂子（16期）

夫婦2人共60才を過ぎました。子供達も孫達も私達の宝です。機会があれば出席できるようにしたいです。会費送金しました。お世話になります。

林治夫・美恵子（16期）
東住吉区

伝統と歴史のある天王寺高校を卒業して、約半世紀以上になる。

昼間働き夜学に通う事は、大変辛く努力のいる事であ

り、私は大野学級の同窓会は半世紀以上も続いている。

卒業後は2年に一度位、幹事持ち回りで、大野順三先生も御招待していたのが、いつの頃から連絡が取れなくなり、その後先生の不

つたが、四年間同じ組で共に学び絆を深めたことは、その後の人生の心の糧となり、私は大野学級の同窓会は半世紀以上も続いている。

卒業後は2年に一度位、幹事持ち回りで、大野順三先生も御招待していたのが、いつの頃から連絡が取れなくなり、その後先生の不

参加で同窓会が続いている。先生の生存をご存知の方はご一報下さるようお願いします。

この半世紀の活動状況を思い出すと、去年の秋は嵐山、化野、清瀧への紅葉狩りに一五名が弁当持参で出かけた。真赤に染まつた燃え

木先生参加）、平成一三年四月東心斎橋湖月の和食、平成十年三月ニュージャパン七階敦煌の中華料理、平成四年十一月、とり芳本店、町波のり、居酒屋鍋料理で開催され参加者はいつも二十名前後で家族の参加もあり、仲の良さを感じられる。

人生の糸余曲折を重ね、いつの間にか古稀となり、残された年月を充実したものにしたいが、大野学級の同窓会は未来永劫続くだろうと信じている。

（杏中清起子）

6期

二年に一度のペースで行ってきた大野学級の同窓会を振り返って

同期会だより

今年も6つの期から同期会だよりが寄せられました。

すっかり恒例になっている期もあれば、初めて情報が寄せられた期もあります。

3~4名の小人数の集まりでも結構ですから、これからもどしどし情報を寄せください。

10期

十期会を今年10月20日(土)に開催

前回（平成22年10月16日）から2年ごとに開催が

決定され、今年が開催の年になります。日程は次の通りですが、会場など詳細につきましては決まり次第、皆様方に案内状をお送りいたします。

同期会は気楽に参加が出来、本音で話し合える場です。昔の想い出話しや今の

状況などを色々と話し合い、有意義な一時を過ごしたい

と思っています。

恐れ入ります。本人は亡くなっています。	平野区 中山富史（16期）
---------------------	------------------

いつも有りがとうございます。毎年は忙しくしていきます。毎年は幸運ですが、今年は療養中が幸いして出席できそうです。久し振りの懐かしいお顔に出会えるのを楽しみ

7期

同窓会総会も同期会の場として活用

折にふれて集まり交流を深める

昨年は正式な同期会を行わなかつたので、今年は2年ぶりに開催しようかなと思っています。ただ、案内をしても何の反応もない人が多く、いつも空しい思いをしています。私が計画を立てて呼びかけるのではなく、みんな企画を立てて提案してもらいたいですね。また、

たとえ参加できなくても、ぜひ近況などを知らせていただこうお願いします。

7期の場合は、同窓会総会にいつも10名近くの同期生が参加し、一つのテーブルを囲んでミニ同期会のよう

また毎年、若狭さんが出展する絵画展や、私が出展す

る書道展に何人の同期生が訪れていただけますので、

（植田初世）

ここでも昼食をともにするなど交流を深めています。

残念なのは、出席するメンバーが固定化していることです。新しいメンバーが、もっと積極的に参加されるよう願っています。

（杏中清起子）

割位で、まだ時期不足の所もあったが、皆で最後まで歩き通した満足感があった。今年の花見を期待して、連絡を待っている。

遡つて記憶を辿れば、去年の四月に大阪天満の豆腐料理八かく庵、平成一七年四月東心斎橋湖月の和食、平成十年三月ニュージャパン七階敦煌の中華料理、平成四年十一月、とり芳本店、町波のり、居酒屋鍋料理で開催され参加者はいつも二十名前後で家族の参加もあり、仲の良さを感じられる。

人生の糸余曲折を重ね、いつの間にか古稀となり、残された年月を充実したものにしたいが、大野学級の同窓会は未来永劫続くだろうと信じている。

（杏中清起子）

前回は服部先生、菅野先生もご出席されました。先生方にもご案内させて頂きますので、皆様方のご出席をよろしくお願ひいたします。

10月20日の再会を楽しみにしております。

（十期会幹事一同）

にしています。

京都府城陽市

吉田由紀子（18期）

お世話様です。楽しみに出席させて頂きます。

三重県龜山市
坂本つよみ（18期）

いつもお世話になります。今年も参加させて頂きます。たくさん参加してくれたらいいですね。

奈良県生駒郡
細川正敏（18期）

ございます。役員の方々に感謝です。一人でも多く参加されることを願っています。

淀川区 神村順子（18期）

毎年ご苦労さまです。私自身、毎回総会には欠席で申し訳ないです。中旬には、また北の大地へ行きます。同期の皆さんと、北国で飲み会等が出来れば良いなど願っております。

徳島県鳴門市
清水賢一（18期）

今年こそ！と思つていたのに……とっても残念ですか。今年退職2年目、2時間の朝アルバイトと震災ボランティア少しと、近所の人々に教えてもらいながらの物作り、そして運動。今迄仕事一筋でしたが、これからは周りのあらゆる事に目を

12期 恒例の12期生新年会を開催

悪条件が重なるなか12名の同期生が参加

今年も恒例の12期生有志による新年会を、我が家（西村宅）でやりました。田中（八木）君が亡くなる前に、みんなに会いたいから集まつたのがキッカケで、翌年から始めて7年。予定を立てやすいようにと、2月11日の祝日をみんなが集まる新年会の日と決めて2年目。正式の同窓会は準備がい

いつもいつもありがとうございます。役員の方々に感謝です。一人でも多く参加されることを願っています。

奈良県生駒郡
細川正敏（18期）

いつもいつもありがとうございます。役員の方々に感謝です。一人でも多く参加されることを願っています。

淀川区 神村順子（18期）

14期 今年9月15～16日に「榛原苑」で一泊二日の14期会を開催！

来る9月15日（土）・16日（日）に、一泊二日で14期会を開催します。会場は奈良県榛原市の「美榛苑」で、15日午後3時から受付を開

始します。星空の下で共に学んだ体験を語り合いながら、同期生の皆様と楽しい時間を過ごしたいと、今から楽しみにしています。改

めご案内させていただきますので、たくさんの参加をお待ちします。（幹事：大橋・山本・中村ひとみ）

7年ぶりに18期同期会を開催 新しくオープンしたキューズモールで

昨年9月25日、阿倍野に新しくできたキューズモールあべので7年ぶりの18期の同期会を開きました。

18期は1972年卒業で、

卒業後は永年、同期会を開くことがなく過ぎていきました。

そんな中で、一度は同期会を開催しました。その結果、2002年で集まりたいとの声が出され、また、子どものいる人

期の参加は毎年数名にとどまり、年によれば1名だけ

ンザのため等で、残念ながら6名の欠席となり、12名の参加となりました。初参加の人も6名の予定が1人だけとなりましたが、久し

ろいろ大変なので、あまり気を使わなくて簡単にできるということで、駅から徒歩で近いことで、我が家で新年会をするといふことにしました。

電話1本の連絡で、今年もやるよということで、西村が買い物に行き、先発隊3人で準備をしてもらい、最後は全員でかたづけると

居所不明の人で判明した人居り、過去最高の参加に

なる予定が、今年の大雪のせいで来られない、檀家の葬式が入って、インフルエンザ内（岩橋）さんから、みんなの声が聞きたからと、新年会の最中に電話もありました。次回は、ぜひ20名を越える人数でやりたいです。

卒業以来、会えていない人も会えるといいですね。同期生の人、西村まで連絡を下さい。072-997-1091

（12期生 西村唯弘）

5月の同窓会総会に参加していたメンバーの話の中で「もう一度同期で会いたい」との気持ちになり、今回の開催に至りました。

18期は卒業時に12名でした。今や名簿で住所がわかつている人は50名にとどまっています。50名の方に案内を発送し、今回の同期会には11名が参加し、旧交を温めました。話題には健康のことなどが多く出され、お互いや相応といつたところです。（同期の大半は辰年で還暦を迎えます）再会を約して、お開きとなりましたが、今回参加できなかつた18期の仲間も、次回にはぜひご参加を！

（稻葉貞夫）



「紅萌会」2011年度会計決算報告

収入	前期からの繰越残高	1 3 1 3 1 3 1 円
	年会費・総会参加費・寄付	5 2 4 9 6 0 円
	総会当日参加費・会費・寄付	3 5 1 0 0 円
	雑収	1 8 9 円
	合 計	1 8 7 3 3 8 0 円

支出	総会会報等印刷代等	2 6 6 1 9 5 円
	総会会報郵送料	1 4 6 4 3 0 円
	総会経費	2 7 0 0 0 0 円
	役員会議・作業経費	1 3 6 7 0 円
	事務費	5 1 9 0 円
	通信費	1 1 9 0 円
	寄付	1 0 0 0 0 0 円
	雑支出	0 円
	合 計	8 0 2 6 7 5 円
収入	1 8 7 3 3 8 0 円	- 支出 8 0 2 6 7 5 円 = 1 0 7 0 7 0 5 1
	1 0 8 1 1 2 5 円	は次年度予算に繰越
繰越金の管理状況		
	普通預金	1 0 7 0 7 0 5 円
	現金	0 円

「紅蘿蔔」2012 年度會計預算（案）

収入	前期からの繰越残高	1 0 7 0 7 0 5 円
	年会費・総会参加費・寄付	5 0 0 0 0 0 円
	総会当日参加費・会費・寄付	3 0 0 0 0 円
	雑収	2 9 5 円
	合 計	1 6 0 1 0 0 0 円

支出	会報印刷代	3 0 0 0 0 0 円
	会報郵送料等	1 6 0 0 0 0 円
	総会経費	3 0 0 0 0 0 円
	役員会議・作業経費	2 0 0 0 0 0 円
	事務費	1 0 0 0 0 0 円
	通信費	1 0 0 0 0 0 円
	雜支出	2 0 0 0 0 0 円
合計		8 0 2 0 0 0 0 円

収入1601000円-支出802000円=799000円

昭和57年に天王寺高等学校卒業させて頂いたあの頃はなつかしいです。昼に働くて夜5：00以降勉強させて頂いて、クラブ活動も色々たいへんでした。でもあの当時は良かったと思います。

平野区 野瀬弘光(28期)

昭和57年に天王寺高等学校卒業させて頂いたあの頃はなつかしいです。昼に働いて夜5：00以降勉強させて頂いて、クラブ活動も色々たいへんでした。でもあの当時は良かつたと思います。

大塚柳子（27期） 昭和57年に天王寺高等学校卒業させて頂いたあの頃はなつかしいです。昼に働くて夜5：00以降勉強させて頂いて、クラブ活動も色々たいへんでした。でもあの当時は良かったかと思います。

東日本大震災救援のため 紅萌会から義援金を委託

TOPICS

東日本大震災救援募金
朝日新聞厚生文化
事業団受け付け



昨年3月11日、未
曾有の大地震と大津
波で多大の被害を受けた被災地の人々に
対し、紅萌会として何をするべきかを役員・幹事会で協議した。その結果、紅萌会会計の中から義援金を送ることを決定し、昨年の総会で提案して全員一致で承認された。

案内ありがとうございます。当日は町内の行事となつてしまい、今年は欠させていただきます。

松本智恵(27期)
いつも会報ありがとうござります。あ～～5月なんやと思い楽しくなります。卒業してあの時のこと、榎本容子さん、浅田陽子さん、大園陽子さん、私たち4人が学校帰りにコーヒー飲んだり、カラオケ行ったり、ラーメン食べてといろいろ浮かんできます。陽子さん3人。名前を呼ぶと3人が私の顔を見るので乐しかった。4人で会いたいと思います。

で主人の看病に行つた甲斐
があつて、酸素をつけて退
院する事なく、無事1年迎
える事が出来ました。ここ
3～4年、会費の都合で同
窓会に行かなくなりました
が、ますますの御発展心か
ら祈つております。

H
23 · 3 · 10 永眠致

しました。
堺市
松本泰代子（41期）
仕事が忙しくて毎年行け
なくてすいません。毎日元
気に頑張っています。
阿倍野区
松本佳子（43期）

四月一日から体調崩れて5月末まで入院していまーたので、出席できませー、年会費も大変遅くなりまーた事、御免なさい。会費だけですが送らせていただきます。

田中和美
(30期)

阿倍野区
勢渡七重（46期）

